



مؤسسة إتقان المشاريع للمقاولات العامة ITQAAN PROJECTS FOR GENERAL CONT. EST.

Date: 07/12/2015

التاريخ : ١٤٣٧/٠٢/٢٥ هـ

POWER OF ATTORNEY

خطاب تفويض

M/s.: SE ENTERPRUSES
REGD.NO.B-0772/MUM/PART/1000+/5/6506/2004
INDIA

نشهد بأننا فوضنا السادة/ ايس ايم انتربرايزيس
ترخيص رقم بي/ ٠٧٧٢ / موم / بارت / ١٠٠٠ / ٥٠٦ / ٦٥٠٤ / ٢٠٠٤
الهند

As our representative to perform the following:

وذلك للقيام بما يلي :

1. To make agreements with workers that we need to work for us in the Kingdom of Saudi Arabia according to visa no. (1300778431).

١. توظيف وعمل الترتيبات اللازمة للعمال الذين نحتاج إليهم للعمل بالمملكة العربية السعودية بموجب التأشيرات الصادرة لنا برقم (1300778431).

2. To make all necessary arrangements to the aforementioned workers such as selecting workers, testing professionally, health examinations, travelling documents ... etc. and to sign as per the Saudi Labour Law.

٢. عمل جميع الترتيبات مثل اختبار العمال واختيارهم والفحص الطبي الرسمي ووثائق السفر والتوقيع على عقود العمل ... الخ، بموجب نظام مكتب العمل والعمال السعودي.

3. To act and sign on our behalf any necessary documents needed by the authorities for the same purpose.

٣. التصرف والتوقيع نيابة عنا على مستندات ضرورية مطلوبة للسلطات لنفس الغرض.

Sincerely,

وقضوا ليقول بحياتنا ، ، ،



Walid Ali Al Ajlan وليد علي العجلان (فرع المنطقة الشرقية)

على صحة الختم والتوقيع دون

ختم وزارة الخارجية عن المخطوبات

Seal (Indian Embassy)

Seal (Ministry of Foreign Affairs)



الغرفة التجارية الصناعية للمنطقة الشرقية
التوقيع مطابق مع ما لدى مسؤوليه عن محتويات الوثيقة
مؤدبة لجان المشاريع للمقاولات العامة
74802
لن بعمه الأثر
25 ريال
1437/02/25
14065167C

C.R. 2050045687

Chamber of Commerce No.: 137493

تلفون: +٩٦٦ ٣٨٠ ٥٨٧٨٧ - فاكس: +٩٦٦ ٣٨٠ ٥٥٩٨٨ - ص.ب ٩٦٢٨ - الدمام ٣١٤٢٢ - المملكة العربية السعودية
Tel.: +966 3 8058787 - Fax : +966 3 8055988 - P.O. Box 9638 - Dammam 31423 - Kingdom of Saudi Arabia

Web.: www.itqaansa.com